



CONGRESO NACIONAL EN PUERTA

Llama Sheinbaum a morenistas a no caer en prácticas que “siempre hemos criticado”

El proceso de elaboración de la lista de candidatos ha sido difícil, señala

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

De cara a la elección de congresistas nacionales de Morena, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, llamó a sus correligionarios a no caer en viejas prácticas partidistas y cuidar el proceso interno que se llevará a cabo el sábado.

“Haría un llamado a cuidar entre todos este instrumento político tan importante y significativo para el pueblo de México; que no caigamos en ninguna práctica que sea todo aquello que hemos criticado históricamente”, afirmó, tras señalar que los cambios en las listas, según le informaron, obedecen a la depuración que se hizo conforme a los requisitos de la convocatoria emitida.

La mandataria consideró que ha sido un proceso difícil para la dirección de Morena y la Comisión de Honestidad y Justicia la elaboración del listado de aspirantes, debido a que “se inscribió muchísima gente.

“La convocatoria, por ejemplo, establece que no se podría haber sido candidato a diputado por otro partido en 2021 y después querer inscribirse como consejero, y algunas otras indicaciones. Entonces, de todas las listas tuvieron que estar revisando, esa es la información que yo tengo.”

Dijo que confía plenamente en la dirección de Morena y “sé que va a hacer su mejor esfuerzo”, pero,

acotó, es un asunto que concierne a todos los militantes y de quien se está afiliando ahora.

“Entonces, a todos aquellos que se afilien, que sepan que hay principios en Morena de no robar, no mentir, no traicionar al pueblo, pero no sólo eso, sino de no usar prácticas que en algún momento se usaron para una votación, para una elección. Entre todos tenemos que cuidar la democracia en México.”

Respecto de la participación de algunos integrantes de su gabinete, la mandataria indicó que en su gobierno se dio libertad para que quien quisiera inscribirse lo hiciera, pues no hay ninguna prohibición en la convocatoria, pero, “obviamente, lo que tiene que ser es que siempre dividamos el trabajo como servidor público y el trabajo como militante”.

“

Todos los que se afilien deben saber que Morena es un partido de principios